
non  sono  andato  alla
manifestazione
Non sono andato alla manifestazione perché mi è mancata la
spinta interna guardando i nomi degli esponenti dei comitati
promotori.  Ho avuto l'impressione negli ultimi giorni che
stesse diventando la rituale manifestazione del tipo "siamo
alle soglie di un golpe" difendiamo la Costituzione.

In effetti mi sono poi guardato su Rai News sprazzi della
piazza di Roma: l'attore, i beni culturali, la costituzione,
la scuola, la resistenza, … Io alle manifestazioni del tipo
risolleviamo le vecchie bandiere non ci vado e mi par di
capire che ci siano molte persone  che la pensano così. Mi
spiace per qualche amico che ci sarà andato con passione e si
dispiacerà per questo corsivo.
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